
Al Presidente del Consiglio Comunale

Dott. Enrico Galardi

Al Sindaco Alessandro Donati

Alla Giunta

Interrogazione dei gruppi  Movimento 5 Stelle e Io Cambio Insieme Si Può avente per oggetto:

“Situazione di Via dei Fossi”

PREMESSO CHE

In data 7 aprile 2022 abbiamo presentato  in Consiglio Comunale  una mozione con la quale si
chiedeva l’impegno del Sindaco e della Giunta in merito alla sistemazione del manto stradale di
Via dei Fossi,.

La mozione è stata approvata all’unanimità.  

CONSIDERATO CHE

A giugno 2023 non solo non è stato fatto o iniziato nessun tipo di intervento ma  la situazione è
addirittura peggiorata come da foto allegate alla seguente interrogazione, anche se tali  foto
non rendono visibile  come dovrebbero la gravità dello stato di Via dei Fossi. 

CHIEDE AL SINDACO E LA GIUNTA

Quali interventi sono stati programmati e le tempistiche di attuazione visto che la situazione è
in continuo peggioramento.

Monica Sottili                        Valerio Peruzzi

Consigliere M5S                   Consigliere Io Cambio



 


